

吉小だより

学校通信 第12号
令和2年 2月 5日

吉浜小学校の目指す子ども像

ふるさとに誇りをもち、ともに学んで未来を拓く吉浜っ子

- ともに学びを深めようとする子
- 主体的に活動できる子

○感謝する心をもつ子

まとめと準備の時期

立春も過ぎ、日没もずいぶん遅くなってきました。暖冬とはいえ、本格的な春の訪れが待ち遠しい今日この頃です。

今年度も残り1か月余り、各学年で学習のまとめをする時期になりました。基礎学力の定着を確認するために、がんばりテストや学力テストも行われています。今の学年の学習内容をしっかり身に付けて、次の学年に進んでほしいと思います。6年生は、小学校生活もあと30日です。残りの小学校生活を充実させ、中学校への準備を進めてほしいと思います。



1年 寒さに負けずミニ凧揚げ

授業参観、ありがとうございました。 1月18日(土)

寒さも少々和らいだ1月18日(土)、書き初め展示会と授業参観を開催しました。大変多くの方々がお越しになられ、1年生と2年生は道徳、3年生から6年生は総合的な学習の授業をご覧いただきました。どの子どもははりきって授業に取り組み、道徳の授業では、元気に挙手をし、自分の考えを語り合う姿が見られました。総合的な学習の授業では、各学年のテーマを基に、学んだ内容を図にまとめて一人一人が説明したり、体験教室を行ったりする等、どの学級も工夫して発表していました。参観された皆様にご意見やご感想をいただいた学級もあり、授業後、子どもたちは、付箋にいただいたご意見等を、大切に何度も読み返していました。次の学習に生きることでしょう。

授業参観後、3年生から6年生は、総合的な学習で学んだ内容を、下学年の学級に更にわかりやすくして発表しています。各学級では、発表と併せて自分たちで考えたクイズやゲーム、劇、体験教室などを開いて、下学年は、いろいろな体験をしながら学んでいます。高学年は、発表することで学習が定着され、下学年は、これからの学習が更に楽しみになっています。全校児童が交流を深めながら、楽しく学びを深めています。



1年 道徳「やればできるんだ」



2年 道徳「つりばし ゆらゆら」



3年 福祉学習発表会



4年 環境学習発表会



5年 防犯学習発表会



6年 防災学習発表会

5年「総合的な学習」発表会

1月29日(水)

5年生は、スーパーマーケットで実態調査を行った結果を基に、碧南警察署の皆様や吉浜まちづくり協議会の皆様からご指導をいただき、「防犯」について学習を深めてきました。この日は、お世話になった碧南警察署切江課長様、まちづくり協議会防犯グループの皆様、4年生の皆さんをお招きし、各学級で、盗難・不審者・詐欺・薬物・SNS・いじめ悪口等について追究してきたことを、クイズや劇を交え、工夫を凝らして発表しました。5年生から最後に「平和なまち 近所の人と助け合い 笑顔いっぱい明るい未来」のメッセージがあり、互いに安心・安全な吉浜のまちづくりへの意識を高めました。お客様から「大変よく調べてあり感心しました。」「子どもたちが真剣に吉浜の未来を考えていて頼もしいです。」「学級を越えて同じテーマの子と一緒に学ぶと更に深まります。」等とご感想をいただきました。5年生の描いたポスターが、駅近くのまちづくり協議会事務所に掲示されています。ご家庭でも防犯対策について話題にしてくださいと幸いです。



発表に耳を澄まして

6年 一致団結、縄跳び大会

1月30日(木)

6年生は、1月の全校縄跳び週間で取り組んだ大縄跳びの練習の成果を競う、縄跳び大会を行いました。各学級では、朝と昼の休み時間や体育の授業等で、一生懸命練習を重ねてきました。大会では、どの学級も活発に声をかけ合い、全員が一丸となって挑みました。結果は僅差で2組が1位でしたが、どの学級も一致団結して全力を尽くし、互いの健闘をたたえ、大きな感動を味わいました。絆が更に深まり、新たな思い出が心に刻み込まれました。



心を合わせて一致団結

快走、高浜シティマラソン

1月26日(日)

第23回高浜シティマラソンが、市内外から1952人の参加を得て、今年も盛大に開催されました。吉浜小学校からは、何と200人もの参加があり、小学1・2年生対象の1.5キロの部(1年26人・2年36人参加)と、小学生対象の3キロの部(3年41人・4年35人・5年31人・6年31人)では、元気に駆け抜ける吉浜っ子の勇姿が見られました。あいにくの小雨混じりの天候でしたが、力強く走る参加者への温かい声援にあふれて、熱い大会となりました。



緊張のスタート

よしのめ新鮮野菜の販売

1月22日(水)

よしのめ教室では、今年も学校菜園でたくさんの野菜を育てて収穫しました。この日は、朝に採れたばかりの無農薬の新鮮野菜(大根、春菊、水菜)を、みんなで洗浄し、袋詰めして、昼休みに先生方に販売しました。きれいで見事に成長した野菜は、大人気のうちに売り切れました。販売所のよしのめ教室では、「こんにちは」「いらっしゃいませ」「ありがとうございました」など、爽やかなあいさつが飛び交い、訪れた人たちに笑顔と元気をプレゼントしていました。



全部で100円です

おめでとう

☆非行防止 地域・家庭のふれあい 交通安全に関する標語 優秀賞 6年 伊藤 鈴夏
☆第23回高浜シティマラソン 3キロの部(小学5・6年男子) 第3位 6年 馬場 龍輝



風邪、インフルエンザ、胃腸かぜ(ノロウイルス)の流行する季節です。新型コロナウイルス予防も兼ね、学校では、2月から給食時に全員にアルコール消毒液の噴霧をしています。引き続き十分な休養・栄養、換気、手洗い・うがいの励行を進めます。ご家庭でもご協力をお願いします。